## 北三谷だより



令和5年度 5月号 足立区立北三谷小学校 校長 村松 治



http:///www.adachi.ne.jp/users/adkisa/

鮮やかな新緑の季節の到来とともに、大型連休の時期となりました。交通 安全第一、また野外活動や SNS(※) などにおける事故に遭わないよう、そ して何よりも心も体も健康にお過ごしください。

先週 離任式を行いました。子供たちは、転出された先生方に1か月ぶりに会い、名残を惜しむかのようにその周りからなかなか離れられませんでした。 式の中では、感極まって涙する児童も多くいました。感性豊かな子供たちで



す。先生方からは、異口同音に「人懐っこくて気持ちのある北三谷の子は大好き。」と話がありました。 さて、新年度がスタートしてからのこの間、「あおぞら②に映える 大輪のひまわり①のような えがお③を見せる子供たちは、自分で自分をよりよく変える (Change!!⑥) ために一歩一歩 (Step④) 前へ (560!!⑥)」と進み始めました。各学年だよりのタイトルをつなぎ合わせて この1か月を表現しましたが、担任・専科もこれに向かい、1年間の意図的・計画的な教育活動に入りました。この中にある "change" は⑥年生のテーマでもあります。4月当初、右上の写真のように学年集会を開き、「自分を変えよう、自分から変わろう、そして学校を変えよう」と子供たちと担任の思いと願いを通じ合わせ、意欲を高めることができました。そしてこの1か月間で、素晴らしいはたらきを見せ始めた6年生です。まずは、礼儀正しく、あいさつがよい。学校を明るく元気いっぱいにしようと始めた西門でのあいさつ運動。地域の方々からも「気持ちいいですね。」と声をいただきました。当番制と聞きましたが、ほぼ毎日自主的にあいさつに立っている皆勤賞の6年生がいます。また、学校の内外、様々な場で目が合うと会釈できる6年生がいます。健診の際、校医への礼儀を欠かさない6年生もいます。さらには、1年生へやさしさがあふれています。手をつないで、温かなまなざしで一緒に登校する姿があります。掃除の時間以外にも、朝や休み時間にも丁寧に1年生の靴を揃えています。1年生が自分でできるようになるために朝のしたくを上手に手伝っています。このよう

☆Home&School への新規登録をどうもありがとうございました。メールでご案内のように、本日より、皆様からの欠席や遅刻の連絡、学校からのお知らせなどに使用します。

な姿を見せている6年生。今後も学校の中心的な存在として、下級生を導き、活躍する場面を見せてくれると思います。他の学年から「あのような6年生になりたい。」「6年生になったら、みんなの役に立ちたい。」などとあこがれの存在になることが期待されます。下の学年は、よい模範を見習うことによって力を付けていきます。6年生をリーダーにした、子供たち全員のこれからの1年間の change (成長) が楽しみです。

- ☆大型連休中に緊急に連絡を取る必要がある際には、HPトップ画面の上部メニュー「配布文書」>「お知らせ」>「緊急時の連絡先」を参照ください。
- ☆区内では、児童・生徒が SNS を通じた被害に遭うという報告が絶えません。大型連休前にも各学級で指導しました。「お知らせ」>「児童を SNS 等の危険から守るために」を参照ください。

今月の生活目標	言葉遣いや礼儀を正しくしましょ	ゔ
□ 元気よく	(挨拶しよう	
□ 丁寧な記	言葉遣いをしよう	
□ はっきり	と返事をしよう	

## 5月の行事予定

日	月	火	水	木	金	土
	1 朝会 交通安全啓発活動	2 読書月間終	多 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6
7	8 朝会 尿検査1次	9 特別時程4時間(小中 連携研究会のため) EA	10 特別時程 委員会 安全指導日 尿検査1次予備 歯科検診(1、3,5年)	11 体育朝会	12	13 安全指導日 土曜授業(2, 3 校時公開)
14	15 朝会	16 WEBQU 調査(3~6) 都調査(6年) EA	17 特別時程4時間(区研 究会のため)	18 音楽朝会 眼科検診(全学年)	19 避難訓練	20
21	22 朝会	23 尿検査2次 EA	24	25 ゲーム集会 尿検査2次予備	26 こころの劇場(6年)	27
28	29 朝会	30 ALT 訪問 都調査(5年)	31 あだちからの日 特別 <del>時程</del> クラブ	6/1	2	3 体育学習 発表会

## 1年生を迎える会

4月22日(土)に1年生を迎える会を行いました。1年生は6年生に手をひかれドキドキしながら入場しました。2年生から6年生は1年生に楽しんでもらえるような出し物を用意しました。

2年生のあさがおクイズから始まり、3年生は小学校生活に関する劇、4年生は校歌の歌詞を教えて一緒に歌い、5年生は北三谷クイズ、6年生は全校ゲームをしてくれました。最後に1年生からのお礼と、元気いっぱいに歌を歌ってくれました。

これからの1年生との関わりや遊びを楽しみにしています。



